Coprocanada y el Ayuntamiento de Puerto Plata izaron la bandera de Canada con motivo al Happy Canadá Day

Puerto Plata:- En un acto simbólico de hermandad y cooperación, realizado el pasado domingo 30 de junio, Coprocanada y el Ayuntamiento de Puerto Plata, que dirige el alcalde Roquelito García, izaron la bandera de Canadá, en la Plaza Independencia, con motivo al Happy Canadá Day.

En dicho acto fueron reconocidos el alcalde Roquelito García y la Gobernadora Claritza Rochette Perslta de Senior, acto este organizada por Danny Chevalier, presidente de la Asociación de puertoplateños Ausentes en Canadá, quien se hizo representar por Jose Cid, quien destacó la importancia de este acto.

En este izamiento de la bandera canadiense en la plaza independencia, estuvieron presente, el presidente del concejo de regidores, Jeremías Ureña Danny García, Roque de León, Jonás Fernandez, Enyel Mata y Jessi Reynoso.

De igual manera estuvieron presente Manuel Alexis Dorville Salazar, en representación de la senadora Ginette Bournigal, Lisett Goriup Artur, por el Ministerio de Turismo y entre otros funcionario, la diputada electa Heidy Musa, representantes de la sociedad civil y militares.

Departamento de Relaciones Públicas y Comunicación Ayuntamiento Municipal San Felipe de Puerto Plata.









🗘 🔾 Inglis Vásquez y 5 personas más







